

JCDecaux : nominations à la Direction Générale Finance et Administration Corporate

Communication Extérieure

Algérie
Allemagne
Arabie Saoudite
Argentine
Australie
Autriche
Belgique
Bosnie
Brésil
Bulgare
Canada
Chili
Chine
Corée
Croatie
Danemark
Emirats Arabes Unis
Espagne
Estonie
Etats-Unis
Finlande
France
Grèce
Hongrie
Inde
Irlande
Islande
Israël
Italie
Japon
Kazakhstan
Lettonie
Lituanie
Luxembourg
Malaisie
Montenegro
Norvège
Ouzbékistan
Pays-Bas
Pologne
Portugal
Qatar
République Tchèque
Roumanie
Royaume-Uni
Russie
Serbie
Singapour
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Thaïlande
Turquie
Ukraine
Uruguay

Paris, 15 mars 2011 - JCDecaux procède à plusieurs nominations au sein de la Direction Générale Finance et Administration Corporate.

Alexandre Roubaud est nommé Directeur Général de JCDecaux Amérique Latine

Alexandre Roubaud est nommé Directeur Général de JCDecaux Amérique Latine à compter du 21 mai 2011. Il est rattaché à Jean-Charles Decaux, Président du Directoire et Codirecteur Général.

Alexandre Roubaud, 30 ans, est diplômé de l'EDHEC (Ecole des Hautes Etudes Commerciales du Nord). Il a commencé sa carrière comme Analyste en fusion-acquisition à la Banque Lazard en 2003.

Alexandre Roubaud a rejoint JCDecaux en 2005 comme Contrôleur Financier en charge du Royaume-Uni, de l'Europe du Nord et de l'Australie. Il est ensuite devenu Responsable du Développement pour le Moyen-Orient en 2006.

Il est aujourd'hui, Directeur Général de JCDecaux aux Emirats Arabes Unis et en Arabie Saoudite, Administrateur de q.media Decaux (co-entreprise entre Qatar Media Services et JCDecaux) ainsi que Directeur du Développement pour le Moyen-Orient.

Philippe Lécuyer est nommé Directeur Général de JCDecaux Argentine, Chili et Uruguay

Philippe Lécuyer est nommé Directeur Général de JCDecaux Argentine, Chili et Uruguay à compter du 21 mai 2011. Il est rattaché à Alexandre Roubaud, Directeur Général de JCDecaux Amérique Latine

Philippe Lécuyer, 45 ans, a rejoint JCDecaux en 1995 et a assumé des fonctions à l'International, au sein de la filiale espagnole du Groupe. En 1998, il a été nommé Responsable du Développement pour l'Amérique Latine, avant d'être promu, en 2003, Directeur Général des filiales Argentine, Chili et Uruguay, puis également le Brésil à partir de 2007.

David Bourg est nommé Directeur Général de JCDecaux Moyen Orient

David Bourg est nommé Directeur Général de JCDecaux au Moyen Orient à compter du 15 avril 2011. David Bourg est rattaché à Emmanuel Russel, Directeur Général pour le Moyen-Orient et l'Afrique.

David Bourg, 41 ans, est diplômé de Sciences Po Paris et titulaire d'un Master et d'un DEA d'Economie de l'Université de Paris Dauphine.

Auparavant, David Bourg avait exercé différentes responsabilités au sein du cabinet Deloitte & Touche dont Audit Superviseur à Buenos Aires et Audit Manager à Paris.

David Bourg a rejoint JCDecaux en 2001 en qualité de Responsable du Développement, avec pour principales responsabilités les projets de fusion et d'acquisition au sein du Groupe. En 2005, il est Directeur Financier Régional Asie.

Direction de la Communication : Agathe Albertini
01 30 79 34 99 – agathe.albertini@jcdecaux.fr

Relations Investisseurs : Martin Sabbagh
01 30 79 79 93 – martin.sabbagh@jcdecaux.fr